

# HIGHLIGHT



## Leuchtende Eleganz

Mit HIGHLIGHT bringt Stölzle Lausitz das Glas zum Leuchten. Eine neuartige Technik sorgt dafür, dass der Stiel des Glases beim Anheben illuminiert wird. Die Perlage, angeregt durch den Moussierpunkt im Kelchboden des Champagnerglases, wird so zum erleuchteten Blickfang, bei besonderen und eleganten Anlässen ebenso wie bei atmosphärisch stimmungsvollen Gelegenheiten.

Die geradlinige Gestaltung der HIGHLIGHT Gläser bietet universelle Einsatzmöglichkeiten und Kombinierbarkeit mit anderen Glasserien. Die Technik im Glasfuß ist hermetisch versiegelt, sodass die Gläser in der Spülmaschine gereinigt werden können.\*

## Bright Elegance

With HIGHLIGHT, Stölzle Lausitz makes the glass shine. A novel technique illuminates the stem of the glass when it is lifted. This makes the rising bubbles which are specifically stimulated by the sparkling point in Champagne goblet's base a real eye catcher, for special and elegant as well as for atmospheric occasions

The straight-line design of the HIGHLIGHT glasses offers universal application possibilities and can be easily combined with other glass series. The technology in the glass base is hermetically sealed so that the glasses can be cleaned in the dishwasher.\*

PREMIUM LINE



GERMAN  
DESIGN  
AWARD  
WINNER  
2020

PREMIUM LINE



LED, die beim Anheben das Glas zum Leuchten bringt

LED that lights up the glass when you lift it

231 00 03 HL002  
Weißweinkelch  
White Wine  
405 ml / 13¾ oz  
H: 245 mm / 9¾"  
Ø 83 mm / 3½"



231 00 29 HL002  
Champagnerkelch  
Flute Champagne  
290 ml / 9¾ oz  
H: 260 mm / 10¼"  
Ø 82,5 mm / 3¼"

Champagner- und Weißweinkelch gibt es jeweils mit weißem Licht. Weitere Farben auf Anfrage.  
Champagne and White Wine are available with white light. Other colours on request.



\* Mit bis zu 60°C in handelsüblichen Spülmaschinen  
Bis zu 80°C und max. 3 min in Spülmaschinen der Gastronomie

\* Up to 60°C/140°F (standard dishwashers)  
Up to 80°C/176°F and max. 3 min (professional dishwashers)